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Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às quatorze horas e trinta minutos, no Câmpus
Luziânia do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, deu-se início a reunião do
Conselho Departamental, presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo
François de Oliveira. A convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 7/2020 - LUZ-DAA/CP-
LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins tucional e afixado cópias nos murais da ins tuição, para tratar dos
seguintes pontos de pauta: Informes; Análise e cadastramento de Projeto de Ensino. Havendo número legal, o
presidente cumprimentou a todos e perguntou se alguém gostaria de incluir itens a pauta. Não havendo
manifestações, iniciou a reunião esclarecendo que o processo de regularização de vida acadêmica do discente
Thiago Caixeta Alves, do Curso Técnico Integrado em Informá ca para Internet, não foi analisado pelo Conselho
Departamental devido a urgência do caso e a inviabilidade de convocação de reunião do conselho, sendo
deferido pela Chefia de Departamento. Na sequência, apresentou a solicitação de regularização de vida
acadêmica do discente Robinson de Freitas FernandesRobinson de Freitas Fernandes, matriculado do Curso de Bacharelado em Sistemas de
Informação, e que no momento encontra-se em situação acadêmica de cancelamento compulsório. O discente
concluiu 96,59% do curso, atendendo à  Portaria Norma va nº 11/2019 - Reitoria/IFG  Portaria Norma va nº 11/2019 - Reitoria/IFG. Havendo indicação de
deferimento pela Coordenação do Curso, o Colegiado aprovou a solicitaçãoColegiado aprovou a solicitação. Ato con nuo, foi retomada a
solicitação de regularização de vida acadêmica da discente Vanessa Cris na Ribeiro da SilvaVanessa Cris na Ribeiro da Silva, em situação de
evasão do curso Técnico Integrado em Manutenção e Suporte em Informá ca-EJA. A discente tem o percentual
de 90% de conclusão do curso, no entanto não cumpriu as disciplinas: Língua Portuguesa VI, Espanhol II,
Filosofia II, Administração de Redes de Computadores, Segurança da Informação, HTML e Internet II. Havendo a
possibilidade de equivalência das disciplinas o Conselho deferiu a solicitaçãoConselho deferiu a solicitação. A aluna irá cursar as disciplinas
faltantes na matriz atual do curso Técnico Integrado em Manutenção e Suporte em Informá ca-EJA, a
saber: Língua Portuguesa VI, Espanhol II, Filosofia II, Administração de Redes de Computadores e Segurança da
Informação, e  no Curso Técnico Integrado em Informá ca para Internet, a disciplina Autoria Web, equivalente
a HTML e Internet II. Em análise a solicitação de regularização de vida acadêmica do discente Caio Lopes de
Camargo, do Curso de Licenciatura em Química, o professor Leonardo explicou que o discente reprovou em
todas as disciplinas do primeiro semestre e foi aprovado em uma disciplina no segundo semestre, tendo o
cancelamento compulsório da sua matrícula. Considerando que o cancelamento compulsório ocorreu
indevidamente o discente foi religado ao sistema. Seguindo a pauta, foram apresentados os projetos de ensino
do professor David Junger da Fonseca, "Iniciação espor va em handebol" e "Programa de treinamento de
voleibol feminino". Se dispuseram a analisar os projetos as professoras Camilla Borges, Chris ane Santos e
Rosmany Mar ns. Os professores Daniel Canedo e Leonardo François farão o parecer do projeto de ensino:
"Uma matemá ca não tão elementar III: questões consideradas avançadas por alunos de ensino médio e
técnico", proposto pelo professor Agenor Freitas de Andrade. O projeto de ensino: "Filmes que inspiram
matemática", também do professor Agenor, será apreciado pelos professores Gilmar Freitas e Luiza Helena
Machado. Sobre a solicitação do professor Ulisses Rodrigues Afonseca, para Licença Capacitação no Programa
de Pós-Graduação em Computação Aplicada do Departamento de Ciência da Computação da Universidade de
Brasília, o professor Leonardo informou que irá se reunir primeiramente com os docentes da área de
informá ca para posterior análise do processo pelo Conselho Departamental. Nada mais havendo a tratar, o
presidente do Conselho Departamental, professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de
todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Melissa Simone Küster, Coordenadora do Apoio Administra vo
ao Departamento de Áreas Acadêmicas, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada pelo presidente
do Conselho e demais Conselheiros presentes. Luziânia-Goiás, 12 de fevereiro de 2020. 
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